

MIE BANK NEWS RELEASE

各 位

2020年7月31日

株式会社 三 重 銀 行

近畿中部広域復興支援投資事業有限責任組合への出資について

～近畿・中部地域に特化した投資組合への出資により、
新型コロナウイルス感染症等の影響により経営環境が悪化した
事業者の復興及び事業再生の早期実現に貢献します～

株式会社三重銀行(本店:四日市市、頭取:渡辺 三憲)は、本日設立された近畿中部広域復興支援投資事業有限責任組合(以下「本投資事業組合」)にLP(有限責任組合員)として参加しましたので、お知らせします。

本投資事業組合は、株式会社AGSコンサルティング(以下「AGSC」、本社:東京都千代田区、代表:廣瀬 嘉秀氏)及びREVICキャピタル株式会社(以下「REVICC」、本社:東京都千代田区、代表:中井 一郎氏)がGP(無限責任組合員)に就任し、新型コロナウイルス感染症¹又は災害の影響により経営環境が悪化した近畿・中部地域²に本店又は主要事業拠点を有する事業者等及び同地域の地域経済の活性化に資する事業者等を主な投資対象として、過剰債務の解消、必要資金の提供及び人的支援を行うことにより地域活性化を支援し、事業者等の復興及び事業再生等の早期実現を目的としています。

本投資事業組合のGPであるREVICCは、株式会社地域経済活性化支援機構(以下「REVIC」)によって2013年6月に設立され、REVICはREVICCを通じてファンド運営に関与することで地域経済の活性化を担う事業者や事業再生を目指す事業者に対する支援の取組みを進めており、REVICが持つ地域経済活性化に資するネットワークや知見を融合することで、地域の事業者に対する最善な支援につなげることが期待できます。

当行は、本投資事業組合への出資を通じて、新型コロナウイルス感染症等の影響により経営環境が悪化した事業者の復興及び事業再生等の早期実現により、地域経済の発展に貢献してまいります。

- 1 2020年1月に、中華人民共和国から世界保健機関に対して人に感染する能力を有することが新たに報告されたものを意味します。
- 2 愛知県、岐阜県、三重県、富山県、石川県、福井県、滋賀県、京都府、大阪府、兵庫県、奈良県及び和歌山県を意味します。

MIE BANK NEWS RELEASE

< 本投資事業組合の概要 >

名 称	近畿中部広域復興支援投資事業有限責任組合
設 立 日	2020年7月31日
設立時 ファンド金額	3,280百万円
存続期間	10年間
有限責任組合員	株式会社三重銀行、株式会社第三銀行、株式会社愛知銀行、株式会社池田泉州銀行、株式会社関西みらい銀行、株式会社紀陽銀行、株式会社京都銀行、株式会社滋賀銀行、株式会社十六銀行、株式会社但馬銀行、株式会社中京銀行、株式会社富山銀行、株式会社富山第一銀行、株式会社福井銀行、株式会社名古屋銀行、株式会社南都銀行、株式会社日本政策投資銀行、株式会社福邦銀行、株式会社北陸銀行、株式会社みなと銀行、株式会社ゆうちょ銀行、株式会社りそな銀行、尼崎信用金庫、大阪信用金庫、大阪シティ信用金庫、大阪商工信用金庫、京都信用金庫、京都中央信用金庫、桑名三重信用金庫
無限責任組合員	株式会社 AGS コンサルティング、REVIC キャピタル株式会社

< REVICの概要 >

名 称	株式会社地域経済活性化支援機構 Regional Economy Vitalization Corporation of Japan (略称 REVIC)
本 社	東京都千代田区大手町 1-6-1 大手町ビル 9 階
設 立	2009年10月
代表者	代表取締役社長 林 謙治 代表取締役専務 渡邊 准

以 上

【本件に関するお問い合わせ先】
営業企画部 中尾 TEL(059)354-7120
ソリューション営業部 宮本 TEL(059)354-7141
審査部 三谷 TEL(059)354-7131